



BUCHARD VOYAGES REPORTE LE LANCEMENT DE LA LIGNE SION-MAJORQUE



Il faudra encore patienter pour s'envoler vers Majorque au départ de Sion. En raison de la situation sanitaire actuelle en Europe, Buchard Voyages a décidé de reporter le lancement de la ligne Sion-Majorque pour l'été 2020. Initialement prévue dès le mois de mai, elle démarrera en juillet et se terminera fin octobre, pour autant que la situation le permette.

Buchard Voyages précise que toutes les personnes déjà inscrites pour des séjours en mai et en juin seront contactées personnellement. Elles pourront choisir entre un remboursement ou un report de leur séjour. L'entreprise espère cependant pouvoir compter sur la solidarité de ses clients pour préférer la deuxième option.